



*La dernière sortie
tardive au
programme 2014
pour
champignonneurs*

Chambrelieu, le dimanche 26 octobre 2014.

C'est par une magnifique matinée (un peu fraîche à notre arrivée, 9°C) que nous entamons la dernière sortie terrain de la saison 2014.

10 personnes sont présentes, dont Gaëlle Monnat et Jean-Philippe Hirschi, deux accompagnateurs certifiés qui ont accepté d'encadrer notre sortie.

L'objectif était d'herboriser un secteur pouvant receler des cornes d'abondance (*Craterellus cornucopioides*). C'est au-dessous de la gare de Chambrelieu que nous nous rendons, paniers aux bras, sourires sur les visages, prêts à faire le plein de nos paniers.

Les premières recherches sont décevantes pour l'espèce recherchée. Par contre, d'autres cryptogames sont rapidement trouvés et l'équipe ne se décourage pas. Chacune et chacun redouble d'attention afin d'isoler au mieux les signes du terrain qui pourraient nous amener à trouver l'objet de nos désirs.

Après deux bonnes heures de battue dans cette hêtraie à sapin (sapinière par endroit), notre ballade prend fin sur une riche récolte pour la saison (plus de 60 espèces identifiées) mais assez maigre pour la casserole ; quelques pieds bleus et une poignée de cornes d'abondance.

Malgré cela, la bonne humeur était au rendez-vous et nos efforts récompensés par la quantité d'espèces et l'apéritif pris sous un soleil radieux.

Petite récolte, mais belle ambiance et repas de midi à la cabane super délicieux !!



Texte et photos : Damien